

Ich will dich mehr als den Weltfrieden. Und wenn ich dich hätte, dann lieber deine beste Freundin. Ich habe mich gestern so nah auf den Boden gelegt und vergeblich ein großes Unglück gehofft, minikleinem Gnockenbrech (Knackenbrüh) winzigklur.

Du musst versuchen, so besoffen zu sein, dass du deinen Namen nicht mehr weißt. Das ist dann nicht diese Nirvana-Freiheit, aber du glaubst es.

Du wurdest vom Schokoengel auf den ersten Platz für das perverseste Gebet gewählt. Der kaltblütige Baumstamm. Lieber Gott, bitte mach, dass der Heiland in mir reinkarniert. Ich habe diese Erfahrungen gemacht:

- Ich habe einen Hasen gesehen.
- Ich habe einen Acker gesehen, auf dem dieser Hase war.

Alle Gegenstände in meiner Wohnung hatten jetzt Sprechblasen wie in Comics. Das Bett sagte 'Bett Bett', der Schrank sagte 'Schrank Schrank', 'Ich bin der Fußboden', sagte der Fußboden, ich legte mich ins Bett. 'Wir sind alle schrecklich einsam', sagte die Türklinke und einen traurigen Smilie. Ich spielte etwas Atonales auf meiner Gitarre. Es klingelte an der Tür, aber ich ging nicht aufmachen, weil ich es für das Telefon hielt, ich hatte aber kein Telefon, notierte mir etwas auf einen Zettel, das nichts bedeutete. Der Duschkopf sagte 'duschi duschi', ich fragte mich, was bloß auf diesem Zettel stand. Da sprach der Herr: Glaub doch, an was du willst. Wenn es gut ist, bin ich es und so ganz arg wirst du dich schon nicht vergreifen. Da fraß ich mein Leben lang Chips und starb an Chips, bonobene.

Am Anfang war Etwas in der Weise, dass es Nichts war.

Wenn dir etwas gefällt, kannst du es ausschneiden oder auswendiglernen.